
!"!"

年
!#

月
$%

日 星期三 编辑
#

李哲
$%&'() # &'()*&+!$,-./0

1"*

版 城事社区
!

"#$ %&$

!"# $%&

!"#$%&'()*+

直销巨头布局线下体验 品质生活一站式呈现

!!!!!!

本报讯 在体验式营销愈发成为众多企业战略选择之

际!全球直销业巨头安利敏锐把握这一趋势!在直销行业内

率先布局线下体验"

!#

月
$"

日!安利首个体验馆在上海正式

开幕" 美国安利公司总裁德#狄维士$安利大中华总裁颜志荣

及黄浦区区委常委$副区长吴成!上海市外商投资企业协会

会长刘锦屏等嘉宾出席开幕仪式"

安利大中华总裁颜志荣表示!直销的先天优势在于为顾

客提供极佳的服务和线下体验!体验一直存在于安利的基因

中! 安利体验馆的建立对安利中国发展具有里程碑式的意

义!标志着安利全面挺进全新的体验时代" 借助体验馆!顾客

可以一站式$ 浸入式体验安利产品及其倡导的品质生活!增

强顾客的生活融入感和情感联结" 上海安利体验馆!只是安

利布局线下体验的重要环节之一" 未来!安利将以体验馆为

中心!带动实体终端的体验升级!逐步在全国范围内进行店

铺改造" 下一代的安利店铺!将从现在的零售仓储中心升级

为品牌中心$文化中心和交流中心" 同时!安利还在无锡建设

植物研发中心!该中心落成后!除了专注中草药的有机种植

及提取物研究!还将向参观者展示安利的有机种植理念"

安利体验馆位于上海市繁华地段!使用面积超过
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平

方米!由韩国著名建筑设计师装潢设计!设计理念来源于人

与自然的和谐关系" 展馆内设置了纽崔莱测试区和体验区$

雅姿功能教室$家居科技体验区$沉浸式巨幕影院" 顾客在这

里可以切身感受绿色有机植物的生长过程!享受免费体质检

测服务!打造属于自己的精致妆容!体验美食制作过程!净享

好水好空气!一站式感受安利的产品$品牌和企业文化"

目前!安利体验馆内已经全面覆盖
4565

!方便顾客随时

进行网上购物和互动体验" 值得一提的是!安利体验馆还为

顾客提供社交休闲平台" 顾客可以在以安利两位创办人名字

命名的
7589 :;1<

咖啡广场!与朋友轻松惬意交流!为都市

的忙碌按下暂停键" 据介绍!安利体验馆开幕后!还将全年不

间断推出青春秀$爱公益$活力营$魅女性$优生活$亲子日等

个性化主题活动!建立针对不同细分人群的圈层!借此打造

受人欢迎的定制化生活方式" %在我心里!安利体验馆其实是

一个家" &安利大中华总裁颜志荣如此形容'

如今!优质体验已经成为各大品牌文化传播和业绩增长

的强劲动力!品牌竞相开设线下体验店!国美家电将卡拉
=>

搬进卖场!万达更是将触角延伸至娱乐$休闲$餐饮$服务等

领域!打造聚合购物中心" 而安利公司通过以体验文化为内

核的直销模式!借助安利营销人员不断给顾客提供优质的产

品与服务体验" 同时! 安利公司还向社会公众传达健康$时

尚$自由$快乐的生活方式!已连续多年举办纽崔莱健康跑$

冰上雅姿盛典$营养中国行等活动" 随着直销巨头安利线下

体验布局逐步完成!结合其早已建立的优质服务体系!业内

人士分析称能带动整个直销行业进入全新阶段"
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朱峰!

寻人
原基本建设工程兵师长牛利民的女儿!知其下落者!

请电话联系"
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人民路画#叉$停车位已禁停
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晚报记者 彭慧 文
'

图

本报讯 周口市区人民路设置护栏

后!交通拥堵现象较之前缓解许多"不过!

路两边原有的停车位近期被交警部门用

黄线画上%叉&!所以变得%模棱两可&" 一

些%吃不准&的市民打通本报新闻热线表

示!不知道这些画%叉&的停车位到底能停

还是不能停(

当日上午!记者从市中心医院门前沿

人民路向东至大庆路口看到!路两边原来

规划有十多个停车位!路南一侧偏多) 然

而这些停车位如今都用醒目的黄色标线

漆画上了一个大%叉&"一辆银灰色皮卡车

的司机看到有空位!仔细将车辆规规矩矩

倒好!停放在一处画%叉&的停车位内" 记

者询问下车的司机是否知道黄%叉&代表

的意思( 他表示不清楚!但他觉得停在停

车位里应该没问题"

记者从市交警支队交通设施科了解

到!人民路上原来规划的这些停车位目前

已不能继续停放机动车"一位相关负责人

解释!由于之前经常堵车!车辆乱变道乱

调头现象严重!所以只能在此路段安放交

通隔离栏"而隔离栏安好之后!道路变窄!

车流和人流量大!如果道路两侧再停车的

话!很容易再造成拥堵!因此这些停车位

已被废除"%学过交通法规的应该清楚!黄

线代表着禁止的意思!也就是此处*停车

位+已禁停) &相关负责人介绍!原本打算

用刨车机等专业设备将这些停车位标线

铲掉!后来发现铲除的成本比施划标线时

还要昂贵! 且无法做到完全不留痕迹!因

此放弃铲除!改由画%叉&来代替)%将来应

该画上像周口军分区等单位门前的,禁止

停车网格线-标识!使之更加规范&) 七一路停车位何以不能停车
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晚报记者 彭慧
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文 徐松
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图

本报讯 七一路是中心城区的主干

道!机动车停车需求十分迫切且庞大) 不

过!自从七一路人行道用防滑透水砖重新

铺设以后!人行道两端就竖起了一个个小

型隔离桩!好像是为了保护人行道砖.拒

绝一切机动车再%上道&而设) 不过近来

市民发现!人行道上又重新划好了一个个

停车位)既然有了停车位!何以不能停车(

带着市民的疑问!记者昨日采访了相关管

理部门!了解来龙去脉)

当日上午!记者在七一路市委周边看

到!这里新施划了四五十个停车位!但是

人行道两边的隔离桩还在!由于找不到合

适的停车位或图省事!少数机动车辆干脆

就停在一些临街单位的大门口)

市城管办相关负责人介绍!目前中心

城区的停车位由各辖区办事处负责统一

施划和管理!七一路沿线新划的停车位是

近期由川汇区的荷花.陈州和七一路等三

家办事处共同施划的) 据了解!为防止七

一路人行道的透水砖短时期内被机动车

辆辗坏!才设置了这些小型隔离桩) 不过

由于车流量庞大!停车需求越来越迫切!

停车位全面放开成为必然趋势) %综合多

方面考虑! 七一路将建设一批收费停车

场)&市城管办相关负责人表示!涉及到收

费停车!相关审批手续现由川汇区城管局

负责办理)

川汇区城管局相关负责人介绍!按照

市政府原定计划!综合市城管委.市交警

支队和市规划局等多部门意见!中心城区

打算新增
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处停车场点! 由上述部门对

选址.建设规模等进行统一规划!再交由

辖区各办事处负责筹建) 由于八一大道.

中州大道等多条道路正在施工!原定的停

车场点一部分被迫取消.一部分需要再次

确定选址!加之目前各办事处对停车场点

的建设进度不一!中间既有收费的停车场

点也有免费停车场点!再加上收费项目需

要报工商.税务等部门批准!他们已多次

督促各办事处尽快完善手续) 目前区城

管局已与工商.税务和发改委等部门协商

好!待各办事处将相关手续完善齐全后!

交由市发改委办统一办理收费许可证 !

%预计今年年内!第一批停车场将面向市

民开放&)

人民路画"叉#的停车位

七一路的停车位


